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發言稿 

 

郭媽媽（同志父母愛心協會）： 

 

同志父母愛心協會是由同志的父母家人組成的團體，我是代表郭媽媽；長期跟同

志社群及家長們密切接觸，我非常瞭解同志們迫切的需要婚姻平權法案能儘速通

過。以我為例，我有兩個孩子，老大是同志，小的則是異性戀，去年小的結婚後，

我和先生就更擔心老大，他跟女友交往 6、7年了，真的希望他們能結婚，但現

實就是還不能，那怎麼安心生孩子？買房子？我也很想當阿嬤啊！一樣是我們夫

妻疼愛的孩子，為何只有小的能擁有幸福但大的卻無法成家？有人說，不結婚也

能生孩子啊！但如果他女友生了小孩，在法律上跟我孩子是沒有關係的，這樣一

點保障也沒有啊！ 

 

我跟老公結婚超過 33年了，婚姻幸福美滿，我們奉公守法，努力工作，跟大多

數勤懇打拼的朋友一樣，最在意的是孩子的幸福跟未來！我婆婆今年 90 了，最

大的心願是做阿祖，請讓我們的孩子成家，追求他們的幸福！請問，我們這個卑

微的期望，還要等多久？全台灣成千上萬的同志家長，年紀越來越大，還能等多

久？ 

 

同時我要在此呼籲社會大眾，我們的同志孩子們不是洪水猛獸，他們只想要跟別

人一樣能結婚，遵守一樣的法律規範，既不要性解放，更不要人獸交，請不要再

污衊扭曲我們的同志孩子！因為同志就在你身邊，可能是你的同學、同事、老師、

老闆，鄰居、醫生、叔叔伯伯、姑姑阿姨，其實同志無所不在啊！甚至你的家人

或小孩，就有可能是沒有出櫃的同志！請你伸出溫暖的手，支持同志們有追求幸

福的權利，讓社會更多元更美好！感謝大家！ 


